



残暑お見舞い申し上げます

いつも皆さまからの温かいご支援・励ましをいただき本当にありがとうございます。おかげさまでこの5月から議員生活3年目を迎えています。今年度は、予算委員会が質問を行い、決算委員会でも質問する予定です。また9月の定例議会では私にとっての2回目の一般質問もおこなうことになっていきます。

子どもたちが被害者にも加害者にもなる事件が相次いで起こっています。何がどうなっているのでしょうか。簡単には答えがみつかるわけではありませんが、少しでも子どもたちが安心して生活ができるような社会をつくるために、それがだれにとっても安心な社会であることにつながると信じて、課題は山積していますが、全力で取り組んでいきたいと強く思っています。4月から少子化対策として「次世代育成支援対策推進法」に則して、各都道府県及び各市町村並びに事業主が「行動計画」を策定し、スタートしています。枚方においても「枚方市新子ども育成計画」が始まっています。「すべては次世代を担う子どもたちから始まります。」そのこととほどもおり計画の推進に力を注いでいきたいと思います。

同時に、事業主が策定する行動計画では、「職業生活と家庭生活の両立」の実現が求められています。男性も含めた働き方のみなおしを行い、誰でも働きやすい職場環境をつくっていかねばなりません。そういう意味では、本当に重要な位置を占める行動計画になります。

これからの子どもたちの未来に責任を持ち、だれでもが安心して暮らせるまちづくりに全力を尽くしてまいります。更なるご指導・ご支援をお願いいたします。



野村いくよ後援会ニュース

No.05
2005.8.6

発行人
後援会事務局 野谷 浄

民主
PRESS MINSHU

2005 夏号
号外

民主プレス民主編集部
〒100-0014
東京都千代田区永田町1-11-1
電話03-3595-9988 (代表)
http://www.dpj.jp



野村いくよの活動日誌



(抜粋)

4月

2(土)

時局講演会・各議会報告

枚方市・交野市議会報告、府会報告、そして平野博文代議士からの国会報告をさせていただきました。たくさん来ていただきありがとうございました。

5(火)

民主党11区 中ノ島新線工事視察研修

6(水)

枚方市立五常小学校入学式

7(木)

枚方市立第四中学校入学式

9(土)

女性のための政治スクール(東京)

「この国の危機管理は大丈夫か」 小川和久さん(軍事アナリスト)
「東京都防災対策」都庁危機管理

16(土)

悠久の調べ 中華人民共和国国立四川音楽学院 民族管弦楽国際友好交流訪問団 アイアイランド

17(日)

輝きプラザきららおよび枚方市立中央図書館 オープン記念式典

23(土)

第16回全国「みどりの愛護」のつどい式典

24(日)

平和と環境を考える市民のつどい ラポールひらかた

映画「ヒバクシャ 世界の終わりに」も鑑賞し、現在のチェルノブイリの報告を聴くことができました。他にも、四中PTAコーラスやアルバの演奏も聴きました。

5月

1(日)

第16回連合北河内地域メーデー 門真ルミエールホール

3(火)

憲法記念日集会

「いま、アフガニスタンから日本を見る」一憲法第9条とかかわって一福元満治さん(ベシャワール会広報担当)「私と憲法」リレートーク 高津ガーデン
私も朝は、枚方市と交野市で憲法キャラバンに参加し、「いまこそ、憲法についてしっかり考えよう!!」と訴えてきたところです。

16(月)~19(木)

臨時議会

22(日)

五常校区コミュニティ協議会及び福祉委員会総会

24(火)

枚方市人権を考える市民の会定例総会 研修「私は良になりたい」鑑賞

25(水)

男女共同参画基本改定についての公聴会

28(土)

子ども情報研究センター総会記念講演会

「ネグレクト(育児放棄)」を考えるー「ネグレクト」の著者・杉山春さんからの問いかけー

つらい事例ですが…虐待をなくすためにがんばってまいります。

29(日)

枚方LR T特別講演会

6月

1(水)

厚生委員協議会

「水俣病は今」チッソ水俣病関西訴訟の22年 関西訴訟弁護団・松本健男弁護士、永嶋里枝弁護士、関西訴訟団団長・川上敏行さん、北河内平和人権センター
最高裁で「国・県の行政責任を認める」という判決が出たのにもかかわらず、国は水俣病の認定基準を変えようとしていません。まだまだ患者さんたちのたたかいは続いていくことになります。その内容などを詳しくお話しいただき、よくわかりました。

12(日)

ふれあいフェスティバル

久しぶりに東香里中カンガルーサークルにお邪魔しました。

13(月)~24(金)

6月定例議会(詳細は議会報告を見てください)

15(水)

建設常任委員会傍聴

19(日)

～震災から10年 感謝と希望のつどい～

「ゆめ風であいましょう」トーク&ライブ 大阪市中央公会堂
永六輔さんの司会でライブも楽しく、「障害者市民 防災まちづくり」アイデア・コンテストもあり、元気が出る集会でした。

30(木)~7/1(金)

民主党大阪府連地方自治体議員団一泊研修交流会

「三位一体改革と大阪府」講師 三輪和夫大阪府副知事
「個人情報保護法と政党・政治団体の対応」講師 五百蔵洋一弁護士

7月

2(土)

教育研究集会

《沖繩のうたとエイサー》「風と大地と鳥を唄う」 南め風人(ばいぬかじびと) まーちゃんバンドwith風人(かじびと) ブドゥリ太鼓
《講演》「戦後60年ー私たちは今のような時代に生きているのか」高橋哲哉さん(東京大学大学院教授)

3(日)

ウィメンズブックスフォーラム2005

「わたしのことはわたしが決める～当事者主権が社会を変える～」上野千鶴子さん(東京大学大学院教授)

4(月)

民主党大阪府連府内一斉ターミナル行動 枚方市駅

6(水)

府連男女共同参画委員会次世代育成支援WT 連合大阪女性委員会意見交流会

大阪府の次世代育成行動計画について意見交流を行いました。いろいろな課題について整理し、取り組んでいかなければなりません。

第3回均等待遇ウェーブ学習会

「男女雇用機会均等法改正問題を考える」 林 誠子さん(連合 副事務局長)

8(金)

枚方寝屋川消防組合議会

9(土)

女性映像フェスティバル2005

ベアテの贈りもの、日本&韓国発映画をつくる女性たち
憲法24条草案にかかわったベアテさんの思いは日本の女性に人権を!!でした。ベアテさん自身の講演も盛り込んだドキュメンタリー映画でしたが、戦後の女性史もよくわかる内容でした。ベアテさんの言葉には重みがありました。

衆議院議員平野博文を励ますつどい ホテルニューオオタニ

10(日)

枚方防犯協議会香里ヶ丘支部 顧問・参与会

13(水)

非核・平和行進 枚方市役所～寝屋川市役所

雨も降らず、暑すぎることもなく、歩くことができました。



市役所4階の議員控室にお気軽におこしく下さい

「新春のつどい」にたくさんのご参加ありがとうございました

2月11日「野村いくよ新春のつどい」を開催しました。当日、会場の市民会館会議室には満員の人びとがあつまり、野村議員の活動の様子を報告を行い、また後援会の親交を深めました。また来賓として、中村哲之助府議会副議長・尾立源幸参議院議員などの方々にお越しいただきました。

参加していただいた皆さん、どうもありがとうございました。また、今回都合がつかず参加できなかった皆さんには心からのお詫びを申し上げます。

今後、野村議員の活動報告会を随時開催したいと考えています。その節には、また多くの皆さんのご参加をお願いします。



左・後援会代表の一人内山一雄さんの乾杯の挨拶

下・議会報告をおこなう野村議員



公立幼稚園跡地売却収入、教育環境整備に充当を！幼稚園の廃園によって生じた財源はどうなってるの？

【回答】教育総務課

学校園施設の耐震化は、喫緊の課題であるため、平成22年度までに学校施設の耐震化を行うことを計画しており、その間、施設整備については耐震化の完了した学校を基本に、国庫補助制度の活用を図りながら、総合的に計画を策定していきます。幼稚園の廃園によって生じた財源については、「私立幼稚園幼児保育助成金」制度の充実を図っています。また、扇風機の設置や図書室への空調の設置、給食食器等、学校教育環境の整備に充当してきました。

【要望】

廃園及び売却によって生じた財源は市民にわかるようにしなければなりません。跡地の売却益が財産収入となっていれば用途は分散されます。そこで教育基金制度を作ることを提案します。そうすれば市民にもわかりますし、緊急に財源が必要な場合そこから使うことができます。

●「障害者自立支援施策の充実に関する意見書」など7つの意見書が採択されました。

「学校」「家庭・地域」「行政」の連携による子どもたちの安全確保に努める、ということ。また、大阪府は「子どもの安全見まもり隊」事業を、05年度新規事業として実施します。この活動は、登下校時などにおける子どもたちの安全を確保することを目的に、地域の各種団体等の力を結集し、通学路などにおける子どもの見守り活動を展開するものです。安全監視員のあり方など課題はいろいろありますが、子どもたちの安全・安心の確保に向けてこれからも全力で取り組んでいきます。

8時30分～12時30分 地域に協力を求める
12時30分～16時30分 シルバー人材センターに委託
校門脇に受付室を設置

昨年6月定例議会の一般質問で小学校への警備員等の人的配置を要求していましたが、今年3月大阪府は府内の小学校に警備員の配置を決定し、予算をつけました(ただし、1校、年約80万円)。枚方市では補正予算を組み、2学期から3年間の予定で人的配置を決定しました。

小学校校門に終日(8時30分～16時30分)安全監視員を配置

この議会の主な案件は、小学校校門への学校安全監視員に配置を含む補正予算と指定管理者制度導入にあたっての条例改正や、枚方市開発事業等の手続き等に関する条例の制定などがありました。2006年4月1日付けで指定管理者制度(NPOも含む民間の事業所に管理運営を委ねる)の適用を予定。目的は、住民サービス向上、行政コストの縮減等です。対象となる公の施設(現在外郭団体に委託)の設置条例を改正し、その後、選定委員会による選定の手続きを行い、12月議会で指定管理者の指定の承認を得る議案の上程が予定されています。

6月定例議会(13日～24日)



7月13日 非核平和行進
元気に寝屋川まで歩きました

議

会

報

告

3月特別予算委員会

特別予算委員会で質問をしました。

予算委員会・決算委員会は一問一答方式です。

こんな質問をしました。

【教育委員会関係】

- 教育費予算が減少している理由について
- 公立幼稚園の廃園により生まれた財源の行方について
- 小中一貫英語教育研究モデル校事業の取組みについて
- 特別支援教育の充実について
- 小学校社会副読本等における平和の日にかかる記載内容について

【教育機関関係】

- 不登校児童・生徒・IT学習支援事業の取組みについて
- 【福祉部関係】

- 子どもの居場所づくりの推進について
- CAP等子どもの安全及び人権を守る取組みの充実について
- 育児支援家庭訪問事業の充実について
- 母子自立支援計画のケース対応にかかる実効性について

【その他関係】

- 「平和の日」記念事業の充実について
- DV対策等男女共生にかかる取組みの充実について

- 「パート労働者の均等待遇等を明記したパートタイム労働法の制定等を求める意見書」

など民主党会派から提案した意見書も採択されました。